

Burundi : quatre écrans géants pour suivre la Coupe du monde 2014

@rib News, 10/06/2014 - Source Xinhua Le chef de l'Etat burundais Pierre Nkurunziza a invité mardi à Bujumbura les Burundais à suivre la Coupe du monde de football qui se déroulera au Brésil du 12 juin au 13 juillet, à travers quatre écrans géants à Bujumbura et dans trois autres villes du pays. "Je saisis de cette occasion pour vous inviter, vous les jeunes, à participer activement aux projections sur grands écrans à Kamenge (ville de Bujumbura, ndr), Gitega (centre), Ngozi (nord) et Rumonge (Sud) sous le leadership du ministre de la Jeunesse, des Sports et de la Culture en partenariat avec le PNUD et le FNUAP", a-t-il dit lors de l'inauguration d'une radio communautaire en faveur de la jeunesse, la Radio Colombe FM.

Selon Thaddée Siryuyumunsi, directeur général de la Radiotélévision nationale du Burundi (RTNB), l'acquisition exclusive des droits de diffusion de cet événement sportif mondial a été possible grâce à l'appui du gouvernement qui accordé 50% du montant nécessaire, le reste ayant été payé par les partenaires de la RTNB. Le problème qui reste pour les Burundais est celui du manque de courant, à telle enseigne que la Régie de Production et de Transport de l'Eau et de l'Electricité (REGIDESO) procède au délestage de l'électricité pendant la nuit alors que la plupart des matches de la Coupe du monde auront lieu tard dans la nuit.